

Gefangen

Von nufan2039

Die Welt dreht sich weiter - für alle,
nur meine bleibt stehen.
Ich sitz in meiner eigenen Gedankenfalle
und niemand kann das sehen.

Gefangen durch meinen eigenen Wunsch nach Einsamkeit.
Niemand anderen trifft hieran die Schuld
und doch bin ich erfüllt von Eifersucht und Neid.
Ich brauche nur den Willen und auch etwas Geduld...

Ich bin es, die nichts aus ihrem Leben macht,
während um sie eben dieses tobt.
Wie oft habe ich in letzter Zeit meine Gefühle weg gelacht...
un mir selbst Besserung gelobt?

Ich will und doch weiß ich einfach nicht wie...
könnte mich auslachen und gleichzeitig um mich weinen.
So wie gerade fühlte ich mich wirklich noch nie...,
wann wird meine Sonne wieder scheinen?